
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 38ª SESSÃO LEGISLATIVA 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 38ª Reunião Ordinária do 3º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à 

noite, o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos com o Presidente, passando a palavra ao 

Presidente do SINSEMPAL Lucio passos que usou a tribuna para fazer reinvidicações para a 

classe dos Professores do nosso Município, em seguida o Presidente passou a palavra a 

Secretária de Educação Elizangela Neves que atendendo a pedido do plenário para fazer 

esclarecimentos a respeito do reajuste do piso salarial dos professores, logo após o 

presidente passou a palavra para ao Diretor Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez 

a leitura do expediente.  

 

Convite – Temos a honra de convidar Vossa Senhoria para a reunião solene do Centenário 

do Partido Comunista do Brasil (PCdoB) que ocorrerá no Plenário da Câmara de Vereadores 

dos Palmares, no próximo 11 de abril de 2022, a partir das 19hs. 

Obs. Na oportunidade contaremos com a presença já confirmada de lideranças 

regionais e estadual do PCdoB. 

Presidente – João Sobrinho da Silva Sobrinho. 

 

Requerimento nº 57/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, em vista a secretária de infraestrutura. Que seja colocado Novas lâmpadas nos 

postes dos referidos Bairros: 02(dois) na 1ª travessa José Cardoso, no Bairro de Santo 

Antônio, próximo a Escola Lauro Chaves, 01(um) na Rua Idalino Ferreira Lins, no Bairro de 

Santa Luzia, próxima a JB bebidas, 02(dois) na Rua 17, no Bairro de Santa Luzia, 03(três) na 

Rua do Triângulo, também no bairro de Santa Luzia e 01 (UM) na Praça da Cohab II.                     

Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 

aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade 

 

Requerimento nº 58/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira -                                        

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, em vista a secretária de saúde. Que seja realocado para o Bairro de Santo Luzia o 

Posto de Saúde, pois o mesmo encontrasse funcionado hoje no Bairro da Cohab II.                    

Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 

aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade 

 



 

Requerimento nº 59/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira -                                        

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, em vista a secretária de infraestrutura. Que seja colocada uma placa com os dizeres 

(SEJA BEM VINDOS AO BAIRRO DE SANTA LUZIA). Para ser colocado na entrada do 

Bairro. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 

aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade 

 

Requerimento nº 60/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, com vista a Secretaria de Desenvolvimento Social e a Secretaria de infraestrutura, 

que seja feita a construção fixa da sede do Conselho Tutelar. Certo de sua aprovação, 

contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

Aprovado por unanimidade 

 

Requerimento nº 61/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, com vista a Secretaria de Educação e Diretoria de Esporte, que seja feita a 

construção da quadra esportiva da Escola Municipal Fernando Augusto Pinto Ribeiro 

(Ginásio). Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares 

na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade 

 

Requerimento nº 62/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, com vista a Amdestran e a Secretaria de Infraestrutura, que seja feita a Construção 

de uma rotatória no cruzamento que liga os Bairros de Santa Luzia, Santa Rosa e Centro, que 

fica Próxima a Rodoviária Nova. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o 

apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 63/2022 de autoria do Vereador Nicholas Fellipe Ribeiro Alves - Requeiro a 

mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que 

seja encaminhado ao Ministério Publico de Pernambuco/Palmares, o conhecimento do fato 

que o Executivo Municipal ainda não se fez cumprir a Lei federal referente ao piso salarial dos 

professores no ajuste de 33,24%, tendo em vista que municípios circunvizinhos de porte 



 

menor já faz jus a este reajuste desta categoria tão importante para toda população. 

REPROVADO. 

 

Após o término dos requerimentos escritos o Presidente passou para os Requerimentos 

Verbais, vereador: 

 

Andreza Fernanda - Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, 

com vistas a Infraestrutura, solicitando o reparo do calçamento da Rua 27 no bairro newton 

carneiro. Aprovado por unanimidade 

 

Andreza Fernanda - Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação ,que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, 

com vistas a Infraestrutura, solicitando reparos na rua Sargento Josafá, em frente a escola de 

Rute, haja vistas as más condições. Aprovado por unanimidade 

 

Antônio Loureiro -  Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Secretario de Saúde do 

Estado de Pernambuco, solicitando que envie ao nosso município um Ônibus que realize 

cirurgias a população que mais precise do atendimento da referida instituição. Aprovado por 

unanimidade 

 

Saulo Acioli - Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas a 

Infraestrutura, solicitando que passe maquinas no engenho são Manoel, para reparar a 

estrada. Aprovado por unanimidade; 

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 

Logo após os requerimentos verbais o Presidente passou aos trabalhos de pauta, passando a 

palavra ao Diretor Técnico para o mesmo fazer a leitura. 

 

Parecer da Comissão de Justiça e Redação, ao Projeto de Lei nº 08/2022 de autoria do 

Presidente do Poder Legislativo Municipal, o Fernando Augusto Godoi de Freitas Souza e 

Silva, que torna de Utilidade Pública e de Interesse Social o Centro Hospitalar Menino Jesus 

(CHMJ), e dá outras providências.  

  



 

O referido Projeto 08/2022 é bastante relevante, pois o instituto da Utilidade Pública e 

Interesse Social visa a transferência conveniente e oportuna da propriedade privada para a 

Administração, pois é vantajosa para o interesse coletivo. Assim, é uma transferência da 

propriedade que visa melhorar a vida em sociedade, na busca da redução das desigualdades, 

impondo a distribuição e o condicionamento da propriedade para seu melhor aproveitamento, 

utilização e produtividade em benefício da coletividade e de categorias sociais merecedoras 

de amparo específico do Poder Público. Além do mais, está em conformidade com a Lei 

Orgânica do Município dos Palmares, o Regimento Interno desta Casa Legislativa, e demais 

dispositivos constitucionais e legais, por isso submete à apreciação da Câmara Municipal de 

Vereadores este Projeto de Lei. Assim, o Projeto encontra-se devidamente apto para votação, 

vez que atende os princípios legais, pugnando estas comissões por sua tramitação. Face ao 

exposto, emitimos nosso parecer FAVORÁVEL e com sua livre e devida tramitação no 

Plenário desta Casa, propondo aos nobres Vereadores que a matéria seja votada em 1ª e 2ª 

discussão e votação, com redação final. É este, portanto, o nosso Parecer.  Aprovado por 

unanimidade. 

 

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou os 

trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para Reunião 

Ordinária, próxima terça-feira. 

 

 

Plenário da Câmara, em 05 de abril de 2022. 

 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


